

Hans Grasberger

Vorüberziehende Karawane

[aus dem Zyklus »Die Wüste«]

[Neufassung von »Eine Karawane im Vorüberzieh'n«, 1864]

(1873)

- 1 Der Führer saß auf hohem Dromedar,
 Auf rother Decke, gold- und quastenreich,
 Das Antlitz mächtig, ernst und mild zugleich,
 Zum Gürtel floß des Bartes Silberhaar.
- 5 Vorüber zog der Wüstensöhne Schaar
 Auf braunem Sande bunten Streifen gleich,
 So feierlich der Trab, so leis und weich,
 Als ob sie folgten einer Todtenbahr.
- 10 Wohl spickten ihren Gurt Pistolen, Dolche,
 Doch drohte mehr der Männer Blick denn solche,
 Wie mußten fremd den Fremden wir erscheinen!
- Ich suchte mir ihr Bildniß festzuhalten,
 Mir war beim Anblick jenes schönen Alten,
 Als schaut' ich noch der Patriarchen Einen.

Textnachweis:

Hans Grasberger, *Sonette aus dem Orient*, Bremen 1873, S. 78.